

30 Jahre Kulturkreis Sulzfeld 2018

Kulturstiftung der Kreissparkasse Heilbronn unterstützt Geburtstagskalender

(Sulzfeld, 14. September 2017)

Der Kulturkreis Sulzfeld feiert im kommenden Jahr sein 30-jähriges Jubiläum. Er wurde im Jahr 1988 auf die Initiative von Bürgermeister Eberhard Roth gegründet und stellt seitdem eine Säule im Kulturleben der Gemeinde Sulzfeld dar. So wurden bisher 165 Ausstellungen mit über 500 Künstlerinnen und Künstlern im Bürgerhaus der Öffentlichkeit präsentiert. Darüber hinaus finden im Bürgerhauskeller seit 1994 immer wieder vielfältige musikalische Veranstaltungen statt.

Das anstehende Jubiläumsjahr nahm sich die Kulturstiftung der Kreissparkasse Heilbronn zum Anlass, die Arbeit und das Engagement des Kulturkreises finanziell zu unterstützen. Vertreten durch den Geschäftsführer der Sparkassenstiftungen Mathias Bastin, Regionaldirektor Karl-Heinz Ullrich und dem Leiter der Filiale in Sulzfeld, Stefan Kraiß, überreichte die Kulturstiftung der Kreissparkasse Heilbronn einen Scheck in Höhe von 1.000 EUR. Es sei ihnen eine besondere Freude, das ehrenamtliche Engagement in ihrem Geschäftsbereich zu unterstützen, so Karl-Heinz Ullrich. Gerade dadurch, dass es immer schwerer werde, Helfer für das Ehrenamt zu gewinnen, könne man die Spende durchaus auch als Belohnung für das Ehrenamt ansehen.

Bürgermeisterin Sarina Pfründer und Jonathan Pfetscher als Vertreter des Kulturkreises bedankten sich bei der Kulturstiftung für die finanzielle Anerkennung des Sulzfelder Kulturangebots. Zudem sprach Frau Pfründer einen besonderen Dank an den Kulturkreis aus. Es sei nicht selbstverständlich, dass es solch ein erfolgreiches – auch überregional angesehenes – Angebot in einer kleinen Gemeinde gebe. Sie freut sich auf die kommenden Jahre und die Ausstellungen sowie Veranstaltungen im Bürgerhauskeller und wünscht dem Kulturkreis für die Zukunft alles Gute.



v.l.n.r.: Jonathan Pfetscher (Kulturkreis Sulzfeld), Bürgermeisterin Sarina Pfründer, Filialleiter Stefan Kraiß, Mathias Bastin von der Kulturstiftung, Regionaldirektor Karl-Heinz Ullrich (Kreissparkasse Heilbronn)